



D. Felipe Fernández y Fernández
Ciudad Real



D. Julian Alonso y Rodríguez
Ciudad Real



D. Francisco Colás y Ruiz de la Sierra
Ciudad Real

Durante este último mes de Mayo han terminado con brillantes sus carreras, licenciándose en Medicina y Cirujía, los antiguos alumnos de este Centro Sres. Fernández, interno del Hospital Clínico, con nota de sobresaliente en la

Licenciatura; Colás que obtuvo durante sus estudios el premio extraordinario del Dr. Llorente en la asignatura de Patología General; Gonzalez de la Higuera, interno por oposición del Hospital provincial de Madrid, y Baos Delgado que ha avalorado sus estudios con un brillante expediente. Todos ellos cursaron los estudios de Segunda Enseñanza en este Centro.

También se ha Licenciado, en la Facultad de Ciencias, sección de Naturales, el Sr. Alonso que prosiguió sus estudios universitarios con el mismo aprovechamiento con que los inició en esta Academia, donde ingresó en la clase de Párvulos e hizo todos los cursos del Bachillerato con Matrícula de Honor. Reciban nuestra enhorabuena, deseándoles muchos triunfos en el ejercicio de sus profesiones,



D. José González de la Higuera y Santos
Ciudad Real



D. José Baos y Delgado
Almózar del Campo

ALUMNOS DE CARRERAS ESPECIALES

Estos jóvenes cursaron todo el Bachillerato con gran aprovechamiento, logrando Matriculas de Honor en casi todas las asignaturas, y sometidos a la dirección de nuestro antiguo alumno D. Luis Mira y de la Rubia, Oficial del Cuerpo preparado en este Centro, han conseguido obtener plaza en Telegrafos, con una brillante puntuación, en la última convocatoria.

Su entrada en el Cuerpo de Telegrafos



D. José Luis Gerez y Pelaez
Madrid



D. Rafael Gerez y Pelaez
Madrid



D. Andrés Gerez y Pelaez
Madrid

constituye un motivo de justo orgullo para D. Luis Mira y de la Rubia, que en tan corto espacio de tiempo logró ponerlos en inmejorables condiciones para la oposición, y un motivo de alegría para su padre D. José Gerez, competente Catedrático de Ciencias Exactas en el Instituto General y Técnico de nuestra capital, a quien cordialmente felicitamos por tan satisfactorio éxito.